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УВА ЖА Е МЫЕ
ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
Мы ждём ва ших пи сем 
по ад ре су: 
302000, ГСП, г. Орёл, 
ул. Брест ская, 6.

Жительница Орла Тама-
ра Кузьминична Широ-
кова — инвалид первой 
группы.  В 1974 году 
она перенесла опера-
цию на спинном мозге, 
и теперь её жизнь не 
обходится без инвалид-
ной коляски и без 
помощи работников 
социальной службы.
«В сентябре я обратилась в 

социальную службу защиты 
населения  Советского района 
с просьбой помочь мне офор-
мить все необходимые доку-
менты на получение пампер-
сов, — пишет нам в газету 
Тамара Кузьминична. — При-
шла молоденькая медсестра 
(как выяснилось, она заканчи-
вает Орловский медицинский 
колледж), взяла мои докумен-
ты и... исчезла. А там у меня и 
паспорт, и страховой полис, и 
справки от всех врачей.

Звоню в социальную служ-
бу: «Где ваша медсестра и мои 
документы?». Отвечают: мол, 
не волнуйтесь, документы 
ваши, как и обещали, переда-
ли в медико-социальную экс-
пертную комиссию. Спустя 
более трех недель наконец 
появляется медсестра и гово-
рит, что в МСЭК ей сказали, 
будто я... не инвалид и не 
имею права на памперсы.

Что за ерунда? Я сама 
позвонила в регистратуру 
МСЭК.  То, что мне там сказа-
ли, меня просто шокировало. 
Оказывается,  медсестра даже 
не приходила в это учрежде-
ние. И только после моего 
настоятельного обращения в 
социальную службу её сотруд-
ники забрали мои документы  
у медсестры. Получается, что 
этот будущий медицинский 
работник обманул и меня, и 
сотрудников  социальной слу-
ж бы. Очень обидно!

Нас в этой истории порази-
ло больше всего то, что халат-
ность проявляют медики, кото-
рые, в общем-то, еще и не 
медики. Если, будучи только на 
студенческой скамье, можно 
так безответственно и равно-
душно относиться к больному 
беспомощному человеку, то 
что же будет дальше, какого 
специалиста мы получим?

*   *   *
Несмотря на то, что в соци-

альную службу защиты насе-
ления всегда требуются 
сотрудники, будущего медра-
ботника попросили уволиться 
по собственному желанию.

Отвезла маму в районную боль-
ницу в терапевтическое отделение. 
А там холод ужасный, так как ото-
пление до сих пор не включили. В 
палате лежат одни пожилые, да и по 
больнице ходят в основном старики. 
Как же им лечиться в холоде?

Наталья Николаевна.
 п. Змиевка.

Мы обратились в Змиевскую рай-
онную больницу. Как выяснилось, с 
началом отопительного сезона 
здесь действительно задержались. 
Причиной тому ремонтные работы, а 
если конкретнее, то сварочные 
работы. Они задержали пуск ото-
пления. В тот день, когда мы обрати-
лись в больницу, по словам главного 
врача, отопление было включено во 
всех отделениях.

Вначале мы даже не поверили. Детское 
учреждение здравоохранения, и до сих пор без 
тепла? К сожалению, это было правдой. Дет-
ская поликлиника занимает первый этаж жило-
го дома, который обслуживает ЖЭУ-4. Оказы-
вается, два подъезда этого жилого дома тоже 
не отапливаются. 

Мы обратились в МУП ЖРЭП, представив-
шись жильцами замерзающего дома, с прось-
бой разобраться,  почему в доме нет отопления. 
Звоним через пару дней. Жилищники бодро 
отчитались, что  дом № 19 уже полностью под-
ключен к отоплению. Казалось бы, можно пора-
доваться за жильцов и детей с больными зуба-

ми. Однако информация была ложной. Люди 
двух подъездов по-прежнему сидели без тепла, 
а врачи были вынуждены включать обогревате-
ли. Второй раз мы позвонили  в МУП ЖРЭП от 
имени редакции. Нам пообещали разобраться 
в ближайшее время.

И. ФИЛИНА.
P. S. В тот день, когда эта заметка готови-

лась к печати, тепло появилось. Но почему 
столько времени и нервов должны были потра-
тить жильцы, почему к решению этого дежурно-
го вопроса должны были подключаться и МУП 
ЖРЭП, и редакция? А в чем тогда заключается 
работа ЖЭУ?

Уважаемая редакция! Мы 
являемся постоянными подпис-
чиками «Орловской правды» и 
знаем, что газета очень часто 
ставит точку в различных жиз-
ненных ситуациях. 

Наши дети, которые учатся в  
Орловском государственном  
университете, имеют право на  
получение  социальной стипен-
дии на период обучения в вузе. 
Связано это с тем, что  террито-
рия поселка Кромы, где мы 
живем, считается подвергшейся 
воздействию радиации вслед-
ствие катастрофы на Черно-
быльской АЭС (постановление 
Правительства РФ №1582 от 
18.12.1997). Мы представили 
необходимые документы в соци-
альную службу, где нам выдали 
документ, подтверждающий 
право на социальную стипен-
дию. Однако на разных факуль-
тетах ОГУ детям отказали в 
выплате этой стипендии. При 
этом студентам с аналогичным 
правом в ОГАУ, ОрелГТУ, ОРАГС 
эти стипендии были назначены. 
Как же так? Ведь закон должен 
распространяться на всех.

Родители студентов ОГУ.

Редакция тоже хотела бы 
узнать, на основании чего сту-
денты из Кром остались без 
социальной стипендии, имея на 
её получение  законные основа-
ния. С этим вопросом мы обра-
щаемся к руководству Орлов-
ского государственного универ-
ситета и надеемся получить 
исчерпывающий и обоснован-
ный ответ, который опубликуем 
на страницах гаеты.

Более 22 лет я проработала в 
Некрасовской школе, а сейчас на 
пенсии,  мне идет 84-й год, но 
газета моей молодости всегда у 
меня на столе. Очень люблю 
материалы Юрия Оноприенко, 
Татьяны Павловой, Юрия Семё-
нова, Николая Солопенко. Инте-
ресно о сельском хозяйстве 
пишет Наталья Зарубина. Ярко 

освещают события Анжела Сазо-
нова, Анна Акатьева, Ирина Алё-
шина. Часто я стала перечиты-
вать материалы Марьяны Мищен-
ко и Юлии Гердт. Молодцы! Всег-
да долго и внимательно рассма-
триваю снимки, сделанные Сер-
геем Мироновым, Вячеславом 
Митрохиным, Сергеем Мокро-
усовым. Красиво они работают.

Большое спасибо всем, кто 
готовил материалы к 90-летию 
газеты! Рассказы о редакторах и 
журналистах разных лет — это же 
настоящая летопись XX  и XXI 
веков. Спасибо за разворот «По 
городам и районам области». 
Короткая, но такая ёмкая инфор-
мация о событиях и фактах. Хоро-
шо придумано, молодцы! С удо-
вольствием читала «Ключи к 
последнему Эльдорадо». Всегда 
с нетерпением жду материалы 
«За круглым столом» с председа-
тельствующим А.Н. Тихоновым.

6 октября получила газету с 
информацией о VIII съезде пар-
тии «Единая Россия». Пять стра-
ниц информации о ходе работы 
VIII съезда! Да таких ярких и под-
робных! Этот номер стал для 
меня очередным подарком. Спа-
сибо за это А.Н. Тихонову, 
С. Миронову и Е. Локтионову за 
подготовку материалов.

Большое спасибо всем, кто 
имеет отношение к выпуску газе-
ты «Орловская правда»! Желаю 
всем крепкого здоровья,  успе-
хов в ваших добрых делах (вы 
многим людям помогаете в их 
бедах), побольше встреч с инте-
ресными людьми и долгих лет 
благоденствия. Пусть каждый 
день вашего благородного труда 
приносит вам только радость!

Вера ОГРИЗКО.
Орловский район.

ВЧЕРА В РУКАХ У МАМЫ,
СЕГОДНЯ — У МЕНЯ

ЧИТАТЕЛЬ О ГАЗЕТЕ

Впервые познакомилась с «Орловской правдой» в 1938 
году. Её выписывала моя мама. Она, прочитав газету, 
выбирала некоторые статьи и для моего возраста (мне 
тогда было 14 лет). Это делалось ежедневно: вечером 
газета в руках у мамы, а на следующий день — у меня.

ВОЗМУЩЕНИЕ

ГДЕ НАША 
СТИПЕНДИЯ?

ХОЛОДОВАЯ 
ТЕРАПИЯ

ДЕЖУРНЫЙ РЕПОРТЕР

ХАЛАТНОСТЬ 
СО СТУДЕНЧЕСКОЙ  

СКАМЬИ
ТАК И ЖИВЕМ

ПЕРВЫЙ ЭТАЖ И ДВА ПОДЪЕЗДА
К нам в редакцию обратилась молодая мама. Она была возмущена тем, что 
в здании стоматологической детской поликлиники, которая находится в доме 
№ 19 по улице Пионерской в городе Орле, до сих пор не включено отопление. «Это 
возмутительно! — негодовала женщина. — Я не могу привести ребенка к зубному 
врачу. Он и без того боится, а тут еще от холода будет трястись. Зуб вылечишь, 
а простуду подхватишь».

НА  ФОНЕ  ГОРОДА

ЕСЛИ ДЕЛАТЬ, ТО ПО ПОЛНОЙ ПРОГРАММЕ
Вокруг дома № 36 по улице Лескова, в городе 

Орле, положили асфальт. Хорошо, чисто. Но вот 
почему-то про отмостки забыли. «Вся вода от тая-
ния снега и дождей идет под фундамент, — пишет 
к нам в редакцию Митрофан Хвалько. — Я обратил-
ся в организацию, которая асфальтировала доро-
гу, и мне ответили, что ремонт отмостков не пла-
нировался, так как на это не хватило денег».

Редакция обратилась в производственно-
технический отдел МУП ЖРЭП. Ответ был пример-
но такой же — денег нет. Правда, нам пояснили, 
что дорога здесь перед домом и за домом «была 
разбита по колено, а сейчас любо-дорого пройти 
— жильцы нас благодарят». Да, жильцы говорили 
нашему журналисту, который прибыл на место, что 
они довольны новой ровной дорогой, о которой 
давно мечтали.

Тем не менее на снимке явно видна огромная 
щель между стеной дома и дорогой. Как сказали в 

МУП ЖРЭП, после весеннего осмотра жилого 
фонда специалистами и в соответствии с прави-
лами технического обслуживания жилых домов 
решится вопрос с отмостками.

Фото  Маргариты ФЕДОТОВОЙ.


